
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Neptun ist ein .

Er ist weiter von der Sonne entfernt als a�e anderen sieben Planeten.

Für seine lange Runde um die  braucht er fast 165 Jahre.

Er braucht also 165-mal länger als die Erde.

Auf dem  kann man nicht herumlaufen.

Er besteht aus Gas und hat keinen

festen Boden wie die .

Wäre die Sonne ein großer Gymnastikba�,

dann wäre der Neptun eine Mandarine,

die Erde etwa eine .

Vor über 170 Jahren wurde der Neptun entdeckt.

Bald darauf fand man den größten  des Neptun.

Heute hat man schon 14 Monde entdeckt.

Außerdem hat der Planet .

Wie beim Jupiter und Uranus sind sie dünn und dunkel.

Daher kann man sie nur sehr schwer sehen.

Bei den  war Neptun der Gott des Meeres.

Quellenangabe: Artikel: Neptun (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Thomas Wickert u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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